

Ngobrol Kamtibmas, Kapolres Ciamis Jumat Curhat Bareng Mahasiswa di Ruang Kerjanya

Ciamis - CIAMIS.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 28, 2024 - 14:39



Ngobrol Kamtibmas, Kapolres Ciamis Jumat Curhat Bareng Mahasiswa di Ruang Kerjanya

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan silaturahmi ke mahasiswa yang tergabung dalam Pengurus Cabang Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia Kabupaten Ciamis. Silaturahmi bertajuk "Jumat Curhat" ini

dilaksanakan bersama mahasiswa di Ruang Kapolres Ciamis, Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (28/6/2024).

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jaba AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama para mahasiswa yang tergabung dalam organisasi kepemudaan PC PMII. Turut serta mendampingi Kapolres Ciamis yakni KBO Intelkam Polres Ciamis Polda Jabar.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan, Jum'at Curhat ini merupakan ruang untuk mendengar secara langsung curhatan dari masyarakat, mengenai saran, kritikan, masukan serta pengaduan dari masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian khususnya Polres Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar tugas Polri menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis tidak serta merta bekerja sendiri akan tetapi diharapkan ada peran serta dari masyarakat seluruhnya.

"Peran serta masyarakat dalam permasalahan yang dapat menimbulkan hal hal yang tidak di inginkan yang terjadi di tingkat desa/kelurahan maupun kecamatan sebisa mungkin diharapkan dapat di selesaikan dari tingkat bawah serta pergunakan kehadiran sosok bhabinkamtibmas yang berada di desa binaan masing-masing," kata AKBP Akmal.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar mendengarkan secara langsung curhatan dari Mahasiswa mengenai saran, kritikan, masukan serta pengaduan dari masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian khususnya Polres Ciamis. Dalam pelayanan publik Polres Ciamis selalu berupaya untuk memberikan sesuatu yang prima agar masyarakat merasa puas.

"Karena ini bagian dari pada tupoksi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat. Menyampaikan agar mahasiswa bersama sama berperan aktif dan tidak sungkan untuk memberikan informasi terkait dalam hal kamtibmas," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.